

ofreciendo el ejemplo de que el partido liberal acabó con Sagasta, levantándose ahora en su lugar el republicano.

Un najerino

Al terminar el señor Salmerón se acerca a la barandilla el Sr. Santillán agitando un gorro frigio que hasta entonces llevaba puesto.

Dijo que era un mártir del año 1873 y que ha sabido arrastrar una cadena por la causa republicana.

Declara que, aunque viejo, está dispuesto a ser el último soldado que elegirá un caballo y un sable e irá donde sea preciso.

A continuación recita unos versos, que son recibidos con regocijo por el público.

FINAL

El señor Montero da por terminado el acto, en el que no ocurrió ningún incidente desagradable, empezando a desfilir el público lentamente.

Al descender de la tribuna el señor Salmerón se dirige a una fila de señoras que ocupan la talanquera más próxima y les dice: «Y vosotras mujeres, animad a los hombres, que de eso depende el que España se salve.»

El señor Salmerón fué acompañado hasta la fonda, donde de nuevo se le obligó a salir al balcón y dirigir breves palabras a sus correligionarios, quienes aplaudieron con entusiasmo.

La despedida

Fué aún más ordenada y nutrida que el recibimiento. Los andenes de la estación rebosaban de gente, lo cual no es gran prodigio, pues en cualquier acontecimiento se patentiza la vergüenza de consentir un edificio impropio de la importancia de nuestra capital y del servicio que proporciona.

Las avenidas del ferrocarril, lo mismo que los muelles de maniobras, estaban atestados de amigos y admiradores del profundo estadista, que acudieron a rendir este tributo de consideración.

Los muchos forasteros que han venido a oír a Salmerón preparaban su regreso en los trenes de ambas bandas.

Con el mismo ceremonial que a la entrada, se trasladó el ilustre viajero al andén del ferrocarril, empujando todo el tiempo que tardó en llegar el convoy saludando y despidiéndose de sus correligionarios.

Entró el tren majestuosamente, como si se hallara penetrado de la importancia de su misión, viéndose invadidas sus numerosas unidades por los expedicionarios, y ocupando un carruaje a la cola el señor Salmerón, a quien acompañaban hasta Castejón el candidato señor Gómez Trevijano y otras muchas personas.

Silbó la locomotora, marchando con precaución por entre la doble muralla humana, que saludaba y vitoreaba respetuosamente al distinguido huésped, cuyas últimas palabras fueron un sonoro «Viva la Rioja!», agradecido por los concurrentes que se descubrieron emocionados.

Sabemos que ha quedado tan satisfecho de su visita al expresidente de la república española, que piensa inaugurar su discurso en Barcelona afirmando que se ha encontrado la república en Logroño.

SECCION DE ALFARO

ALFARO

Llegada de Salmerón

El acontecimiento del día ha sido el paso del jefe de los republicanos españoles por Castejón y Alfaro.

En la primera de las estaciones, sitio céntrico de los pueblos riojanos y navarros, esperaban a Salmerón comisiones lucidas y numerosas de Logroño, la Ciencia, la Banca, el comercio, la industria y personalidades salientes de Fuenmayor, representaciones de la propiedad, Sindicatos, artesanos de Alfaro, entusiastas partidarios de Carrera, Fitero, Cintruénigo, Pamplona, correligionarios los más distinguidos de Carvera del río Alhama y el decidido y buen republicano, médico de Grávalos, con algunos de los suyos.

La música que dirige el maestro Val dió la señal de la llegada del tren entonando la Marsellesa, y desde este momento se notó en la concurrencia numerosa que había en el andén uno de esos movimientos presurosos del entusiasmo y afán por contemplar la personalidad de un hombre superior, al que siguen millares de españoles.

Salmerón se apea del coche, saludado a todos cariñosamente, se oyan voces de todas clases, el público se agolpa al paso del ilustre jefe, que penetra en la fonda, donde el director y propietario atiende con solicitud y prepara los desayunos de la infinidad de personas que van a marchar a Logroño o volver a sus casas.

Los republicanos de Alfaro, han echado el resto; han organizado una buena misa en contados días, han saludado a su jefe representaciones numerosas, han llevado un cartel de respeto y adhesión, le han acompañado a Logroño y en Alfaro estaban aguardando al tren los correligionarios en masa.

Noticias

Anoche se reunió el partido republicano de la localidad y acordó por unanimidad: 1.º Nombrar el Comité local que lo componen don Fidel Urbina, presidente; don Joaquín Echaiz, vicepresidente; vecinos, don Tomás Alvarez, don Juan Quintanada, don Antonio Martínez, don Melitón Sáinz, don Leandro Martínez, don Paulino Barcelon, don Alejandro Martínez y Pérez de Lucá, y secretario, don Salustiano Jiménez.

Representante en el Comité provincial don Román Alcoya y suplente don Pedro de la Torre.

2.º Nombrar una Comisión que salude a don Donato Gómez Trevijano, que se encuentra en Logroño.

cuente en esta ciudad, compuesta de don Eidel Urbina, don Antonio Pereda y don Román Alcoya; y

3.º Circular un telegrama a Madrid en cumplimiento de órdenes del jefe de los reunidos, que serán unos noventa correligionarios.

—El sábado de gloria y día de Pascua han pasado con la mayor tranquilidad.

Los antiguos disparos de armas al tocar las campanas a gloria y durante la procesion de las aldelayas, se han ido para no volver más, como la bárbara costumbre de matar la vieja.

Unos alcaldes tuvieron empeño en que desapareciesen tan salvajes hechos y lo han conseguido, si otros mostrasen decisión en las cuestiones de instrucción primaria y de higiene, les implantarían y llevarían a cabo, porque este pueblo es dócil y oye cuando se le prescriben reglas y actos convenientes que redundan al final en provecho suyo.

—Se encuentra enfermo de algún cuidado don Vicente J. Muro, del comercio y persona muy estimada en esta ciudad.

—Después de la Cuaremasa y del recogimiento, han venido los esparcimientos y diversiones, los bailes públicos en la plaza y el partido de la reunión Terpacore, que ha estado animado y con la formalidad de costumbre.

También los aficionados a las jurgas campesinas han inaugurado la serie primaveral con un gran éxito como *gourmet* y *gourmet*.

—El tiempo.—Día 11. Máxima al sol, 28,5; mínima a la sombra, 21,4; mínima, 4,7; viento N.; buen día.

Día 12.—Máxima al sol, 30,2; máxima a la sombra, 23,5; mínima, 6,2; viento N. 12 de abril.

La novillada del domingo

Nos falta espacio para hacer una revista de la función taurina celebrada el domingo en la plaza de toros y además la cosa no le merece.

Fué una de tantas corridas abarrotadas que con frecuencia se dan al paciente público logroñés, el cual escude, sin embargo, a los llamamientos de las empresas, que sólo persiguen un fin lucrativo.

No es la primera vez que se nos presentan diestros a quienes se rodea de una fama que están muy lejos de haber logrado.

Si hemos de decir verdad, no vimos en toda la tarde ni un solo lance que mereciese aplaudirse con justicia.

Por eso no queremos citar los nombres de los toreros ni decir lo que hicieron.

Por no querer terminar la lidia del toro de gracia, ordenó el presidente señor Gurra, que no estuvo mal dirigiendo, que fuesen detenidas las cuadrillas, excepto los picadores.

Hubo una cogida: el banderillero Rafael Ortega (a) *Ortega*, que había estado muy trabajador toda la tarde, fué enganchado por el último toro, que lo lanzó al aire, resultando con un puntazo en el muslo derecho, fractura del peroné y luxación de la tibia, de cuyas lesiones tardará en curar lo menos dos meses.

Los toros, con mejor lidia, habieran dado más juego; pero, con todo, no eran muy bravos.

Eran más de las siete y cuarto cuando salimos de la plaza.

El gobernador impuso multas a instancias del señor Gurra a *Cantarrillos* y sus banderilleros, 100 pesetas al primero y 25 a los segundos, pero se las alzó por recomendación de dicho señor concejal en vista de que se trataba de unos desgraciados.

La cuadrilla de *Cantarrillo* salió de madrugada para Bilbao, donde tenía compromiso de torear por la tarde.

Ojalá lo haga con más fortuna que en Logroño.

Ayer, por orden del señor Gurra, presidente que fué de la corrida de novillos celebrada el domingo, se trató de matar a tiros al toro medio lidiado en el quinto lugar, que ocasionó la cogida del banderillero Ortega. Se le hicieron cuatro disparos con una pistola mauser; pero el animal quedó con vida, librándose de los proyectiles como antes se había librado de aquellos hombres disfrazados de toreros.

Hoy se repetirán los ejercicios de tiro al blanco y *quixote* se consiga acabar ignominiosamente con un dicho astado digno de mejor suerte por su bravura.

SECCION DE NAJERA

NAJERA

Viajeros

Con el triste motivo del fallecimiento de la esposa de nuestro querido amigo el primer teniente jefe de la Guardia civil de esta línea don Rufino López y García de Medrano, han visitado esta ciudad y hemos estrechado su mano, el farmacéutico de Madrid don Isaac López Andrés, el cura párroco de Urzuñola don Genaro López Andrés y el farmacéutico de Logroño don Enrique López Andrés, padre y tío del don Rufino respectivamente; don Ismael y don Elías Pérez Acosta, oficial de los teléfonos de Bilbao y ayudante del cuerpo de ingenieros de carabinos en San Sebastián, hermanos de la infortunada doña Alicia (q. e. p. d.), y don Luis Barbero, inspector técnico del timbre en Logroño, y don Ricardo Frenedra, capitán del regimiento infantil de Ceriñola, de guarnición en Madrid, amigos íntimos del expresado don Rufino, que han querido rendirle una gran prueba de afecto viniendo a acompañarle unos días.

Ben además muy numerosas las visitas que don Rufino López ha tenido con ocasión de su degradinge de amigos najerinos y de todos los pueblos cercanos, e infinidad las cartas recibidas de todos sus relacionados en la provincia, a quienes envía por nuestro conducto la expresión de su gratitud más sincera.

Pelotariismo

Ayer tarde se verificó un interesante partido, jugando *Fidelita* mano a mano contra sus compañeros *Perica* y el *Chito* y ganando estos por sólo dos tantos, igualmente aquel varias veces, y la última a 28 contra 30: lo cual prueba cuán indeciso y refiado anduvo el éxito.

Está ya acordado que el gran partido de safo a 40 tantos entre *Ballasar* y *Susterra*

vascongados y *Fidelita* y el *Chito* najerinos, mano a mano, se celebre el próximo Jueves, 16, a las tres en punto de la tarde.

Se dice que no sólo de los pueblos circunvecinos, sino también de Logroño, Haro y otros puntos, vendrán muchos aficionados.

Y para procurar alguna comodidad al público, sabemos que un maestro carpintero de esta ciudad, proyecta construir al frente una extensa gradería con asientos.

Hay grandísimo interés por presenciar el torreo, y será, seguro que se cruzarán muchas y cuantiosas apuestas, y tendremos entusiasmos y emociones por uno, y otro bando.

Semaneros

Van regresando los reverendos padres franciscanos de este convento que han predicado la Semana Santa en varios puntos.

El padre Lázaro Medina, ha estado en Cenicero; el padre Manuel Corra, en La Puebla de la Barca; el padre José Lucerdas, en Enciso; el padre Pascual Remón, en Huéscaros; y el padre Ornela, en Alesanco.

Según se ve en Najera como en los demás pueblos han hecho una campaña oratoria extensísima, y según nuestras noticias, de gran mérito y excelentes resultados.

Dos enhorabuena

Debémosle a nuestro apreciable y joven amigo don Manuel Lerena Velasco, dos enhorabuenas a un mismo tiempo.

La primera, por haber inaugurado el día de Jueves Santo en la real arcicofradía del Santísimo Sacramento.

Y la segunda, porque, según las habladurías que andan por ahí (estilo Julio Ruiz) va a ingresar también muy pronto en la honorable hermandad de San Marcos.

Hemos oído que va a entrar en la plaza un señor arrogante moreno, que, aunque es muy espiritual madrugador, merced a que le llevase su prometido *la misa de doce*, si estuvieramos aún en aquellos tiempos de fausto y de grandezas, en que se celebraba aquella misa, y no pareciera Najera un Bezaros ó un Castroviejo.

Celebraremos mucho que la nueva felicitación se confirme presto, para que cierta bellísima señorita rubia no nos eche en cara que no damos noticias de bodas, pues nuestro mayor gusto consistiría en poder ser muy amenado por los animados y animosos eronistas de Himeneo.

13 de abril.

TEATRO

La segunda de abono dedicada al señor Salmerón y a beneficio de la empresa, se verificó en la noche del domingo con las obras *Cienetas escenas*, *La Mari Juana* y extreno de *Gazpacho andaluz*.

No hizo demás la empresa declarándose republicana oportunista, y preparando la *Marsellesa* y el *Himno de Riego* para entrada del señor Salmerón que ocupó la platea número cinco instalándose en las inmediatas las Comisiones.

El extimo republicano, con su habitual modestia, permaneció en pie, recibiendo el homenaje del público, que se descubrió cortésmente.

Un actor apareció en la batería, vitoreando al señor Salmerón, mientras un entusiasta imponía silencio desde el anfiteatro, pronunciando una arenga en verso *libre* saludando al héroe de la fiesta.

Durante la representación de *Mari-Juana*, se sintieron influidos los actores por los vientos democráticos *moreilleando* a beneficio del ilustre filósofo, lo mismo que en *Gazpacho andaluz*, juguete andaluz entretenido y que lleva bien desenvuelta la acción.

Se distinguieron mucho la señora Villalba, que ya tiene su público; la Pastor, que caracteriza con propiedad a la *señal Rocío*, y el señor Casals, cuyas facultades son ya amplias.

Las señoras Gallo (E. y D.), Galán y Agulló acompañaron al buen desempeño.

El teatro, lleno, con las adiciones antirreglamentarias de asientos en los carrejos laterales.

Anoche, con menos de media entrada, se repitió el *Gazpacho*, poniéndose además *Los cocineros*, para que la Oliver se luciera como figura atractiva y simpática, y el extreno de *La Golfemia*, parodia afor tanada de *La Bohemia*, que descubría la marca de fábrica especialidad de la casa Granés y Arnado.

Gustó la habilidad con que el maestro combina los pasajes salientes de la partitura de Paccini, con aires conocidos de la ópera cómica.

La función anunciada para la tarde hubo de suspenderse por falta de público.

Quedamos en que la compañía, siendo modesta en cuanto a la categoría, es sumamente aceptable; pero los nueve reales y el timbre aparte, les parece elevado a los que compran butacas.

Y repetimos que Gallo está muy bien de voz y canta bien, tan bien como baila Casals.

La *Golfemia* alcanza excelente interpretación por todos los artistas: señoras Oliver y Villalba y Casals, ambos Gallos, Agulló, etc.

Fray CIRILO

Constituido el tribunal a las diez de la mañana en medio de la espaciosa plaza del pueblo, bajo la presidencia del joven letrado (digo botero) Pedro Requejo, que con su poblado bigote y el honroso traje de toga y birrete, parecía un verdadero presidente del Supremo, dió principio la vista hasta las doce en que se suspendió para comer.

Reanudada la función a las cuatro de la tarde en el mismo lugar antes citado y concedida la palabra al joven Gregorio Entrana en representación de la justicia, pronunció un breve discurso con la mayor claridad y templanza inesperada.

A continuación tomó la palabra su compañero de birrete y defensor Cirilo Cerezo, que también y en alta voz se expresó con mucha serenidad.

Muchas tardó el sermón que con este acto

se relaciona estuvo a cargo del joven Julián Rofrancos, que lo hizo admirablemente.

Terminado éste, se procedió a la lectura del *Judas* en la que tuvimos que lamentar un pequeño accidente acaecido a un apreciable amigo nuestro por precipitarse en coger del suelo uno de los petardos que se cayó del *Judas* y que tuvo la desgracia de que estallara en su mano: esto sucedió cuando la fiesta tocaba a su fin: en medio de la mayor armonía.—A. Pansa.

13 de abril.

LABASTIDA

De elecciones

Ayer llegó a esta localidad el candidato a Cortes por esta distrito de Laguardia don Pablo Sengarriz, al cual aguardaban con verdadera impaciencia sus numerosos amigos, quienes le han acompañado a todas partes dándole inequívoca prueba de incondicional adhesión.

Mostrase el señor Sengarriz muy complacido entre los bastidenses, deteniéndose por este motivo más tiempo de lo que sus ocupaciones se lo permiten.

Enterado del estado de lamentable abandono en que se hallan asuntos de trascendental importancia como son: la construcción del puente sobre el Ebro, que nos ponga en comunicación breve y directa con Haro, el cobro de fortificaciones y otras, ha convocado (de acuerdo con la parte sana y beneficiada de las autoridades) a una reunión popular en el *Teatro Liceo*, donde se persuadirá, fácil y elegante palabra, ha de desarrollarse parte de su programa en la que entrarán dichas necesidades: prometiendo llevar a feliz éxito el logro de un alivio, para lo cual empeña garantías sólidas a satisfacción del más exigente.

En su vista, este vecindario, ha decidido por unanimidad que la representación en Cortes por Labastida la ostente el señor Sengarriz, cuya candidatura será; a no andar, la única que compete fondos de las armas, cansados hasta la fecha de recibir vanos ofrecimientos que después se tornaron en sensibles desengaños.

No es nuestro objeto el escribir estas líneas molestar a ningún otro candidato ni restarle sufragios; sólo nos mueve el bien local; el progreso de Labastida.

Hizo la presentación del candidato el prestigioso exgobernador civil de esta provincia don Salvador Aragón, quien en párrafos elocuentísimos puso de relieve las excepcionales condiciones de don Pablo Sengarriz.

Aquí reina gran entusiasmo por la personalidad del citado candidato.—A. Sáenz.

13 de abril.

Sección Religiosa

Santos de hoy 14 de abril.—Santos Pedro González Telmo, confesor; Prócilo, obispo y mártir; Tiburcio, Valeriano y Máximo.

Santos de mañana 15 de abril.—Santo Justino el mártir; Lamberto, obispo y confesor; Máximo, Matheo y Victoriano, mártires.

Pan de San Antonio en Logroño

Limosnas en marzo, Ptas. 317'00

DISTRIBUIDAS

Para el culto del Santo. 81'00
En bonos de kilo de pan. 200'00
Conferencia de señores. 30'00
Hermanitas de los pobres. 85'00
Cuna de Santa Rosa. 21'00
Caridad Logroñesa. 60'00

Total. 317'00

Logroño, 13 de abril de 1908.—El Tesorero, A. Rodríguez.

AVISOS Y NOTICIAS

Puede darse como seguro que llegarán a un acuerdo el Ayuntamiento y los almacenistas de ultramarinos a los cuales se les concederá una prórroga prudencial para trasladar los géneros a los depósitos administrativos.

A LAS SEÑORAS

Felisa Gutiérrez, modista de sombreros, premiada en la exposición de Burgos de 1902, de regreso de París con los últimos modelos para la presente estación, ha hecho escala en esta población por ocho días. No dejen de visitar su casa las señoras de buen gusto, pues es donde encontrarán la más alta novedad y economía.

A LAS SEÑORAS

Felisa Gutiérrez, modista de sombreros, premiada en la exposición de Burgos de 1902, de regreso de París con los últimos modelos para la presente estación, ha hecho escala en esta población por ocho días. No dejen de visitar su casa las señoras de buen gusto, pues es donde encontrarán la más alta novedad y economía.

PARA LOS RIÑONES

RIVA LOS BAÑOS

De venta en todas las Farmacias.

La Guardia civil de Cuzcurrita ha detenido al vecino de Foncea Dámaso Carro Gómez, de 24 años de edad, como presunto autor del deserción de diez chopos de un metro de circunferencia pertenecientes a la carretera de Logroño a Cabañas de Virtus.

El abogado don Honorio Garaizabal, ha trasladado su bufete a la calle de Vara de Rey, 11, 3.º izquierda. (Casa de Bergasa, frente a Marrodán)

La Compañía de Maderas

Sierra, a Bilbao

En la noche del domingo dejó de existir don Francisco Sáenz, quien, según nos dice un apreciable suscriptor, era persona muy querida por todos sus administrados, que han sentido mucho su muerte.

CONSERVAS SUPERIORES

Pimientos morrones de 1.ª lata, 0'40
Tomate natural. 0'25
Puntas de Espárragos, extra. 0'40
De venta: casa de la V.ª de H. Arza.

Máquinas de hacer media. Véase 4.ª p.ª

El cura párroco de Santurde tiene a disposición de su dueño unas prendas de abrigo que fueron encontradas hace meses en la carretera de Santo Domingo a Ezcaray.

TARJETAS POSTALES

Tarjetas de felicitación y placas de cromos, se han recibido en la «Librería Moderna».

CONVOCATORIA

El comité liberal ruega a todos sus correligionarios que acudan al sitio de reunión de costumbre, todas las tardes, a las siete y media, para cambiar impresiones.

Ayer fueron conducidos al cementerio los restos mortales de doña Tecedora Alesón Lacanal, abuela política de nuestros estimados amigos el tesorero de la Diputación don Gaspar Ruiz y el acreditado industrial don Ramón Pons, y herma-

na del banquero y rico comerciante de Oviedo don Juan Alesón.

La finada tenía 97 años de edad. Damos el pésame a su apreciable familia.

Todas las misas que se celebran mañana, 15, en el altar del Santo Cristo de la iglesia de la Redonda, de seis a once de la mañana, se aplicarán por el eterno descanso de don Hipólito Arza, que falleció el doce de abril de 1890.

La esposa del cantero Domingo Olabuenaga, vecino de Logroño, llamada Pascuala Rubio, de 23 años de edad y habitante en una de las casas falleció ayer repentinamente a las de un ataque al corazón, a consecuencia de un mento de que daba del pecho a un niño que no es hijo suyo.

Desde el instante en que se sintió indispuesta hasta en el que murió, apenas transcurrieron diez minutos. Deja dos hijos.

El conocido ortopédico don Pedro Prin, de Vitoria, recientemente trasladado a Alsasua, traerá a su colección un especial surtido en braguetas para hernias (quebraduras).

(Véase anuncio en 3.ª plana).

SEÑORAS

Demetrio Díaz acaba de recibir grandiosos y magníficos surtidos en géneros de gran novedad de la más alta fantasía; no comprar sin antes ver este acreditado comercio.

El mejor surtido de la población en novedades, Potatoes, 46.

Gregorio Correa, vecino del Cortijo, se cayó ayer tarde de una caballería en la carretera del Cristo del Humilladero, junto a la casa de Angel Carreras, siendo conducido al Hospital por varios convencidos suyos y acompañado por el agente de vigilancia, Florencio Sáez Esquerro.

Curada por el médico don Edoardo Orfo y practicante don Ignacio Morales, resultó con una herida en la cabeza y fractura de la clavícula. Quedó en dicho establecimiento.

González Sagasta, 14, pral. Teléfono n.º 93 Logroño

Mantequilla fina de la Suiza Gallega

SE HA RECIBIDO

De venta: casa de la V.ª de H. Arza.

Estando retozando ayer dos muchachos, cayóse al suelo resultando con la ruptura de un muslo el aprendiz de zapatero Marcelino Botalongo, el cual fué curado en el Hospital provincial.

Se venden en buenas condiciones un piano. Darán razón en el comercio de don Antonio Garrigosa.

Coche

Se vende uno Windex, ca. si nuev o. Informar en Muro del Carmen, 2, pral. Logroño.

Se han enviado al ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes los datos estadísticos del censo escolar de esta provincia últimamente confeccionado por orden de dicho ministerio.

Hé aquí algunos de los totales del mencionado censo: Número de habitantes, 187.908; población escolar de seis a doce años, 24.599; asistencia de adultos, 5.197; escuelas privadas existentes, computables como públicas, 6; escuelas públicas, 355; ídem ídem que debieran existir 340.

A LAS SEÑORAS

Magdalena Muro, de Bilbao, sucesora de «Au Petit Parisien», participa a su clientela y al público en general, que ha llegado a ésta con un buen surtido de modelos en sombreros y confecciones.

Recibe a las señoras por mañana y tarde en la calle del general Vara de Rey, letra X, 1.º, casa de don Rufino Pérez (Ojo de Buey).

GURREA.—DENTISTA

Calle de Sagasta, número 6, segundo

OCULISTA.—Consulta de 11 a 1 y de 3 a 6, a cargo del médico oculista don Ramón Castroviejo.—Bretón de los Herreros, 10, entresuelo.

Sopa de hierbas, fresca todos los días, el octavo de kilo, 0,25 pesetas. Pimiento de 1.ª lata grande, 0,45. Guisantes desde 0,20 pesetas lata. Champignons, 0,35 id.

Pabellón plaza de Abastos.

Ayer se verificó en esta Audiencia el juicio oral de la causa instruida en el Juzgado de Alfaro contra María Mengado Royo, acusada del delito de hurto.

Ni el señor fiscal ni la defensa modificaron sus respectivas conclusiones y la vista quedó concluida para dictar sentencia definitiva.

Recomendamos a nuestros lectores que tengan alguna sequedad, picor, irritación

Jabón de hierbas Para quitar to... de clase man... chas. Farmacia Hijos de P. Gómez.

RUÍZ CIRUJANO DENTISTA Mercado, 39, principal, Logroño.

Telegramas

Madrid, 3-30 t. La cogida de Fuentes Los últimos telegramas recibidos de Madrid dan cuenta del estado en que se halla el diestro Fuentes, que sufrió una cogida en la corrida celebrada ayer en la capital de España.

El estado de Conejito Dicen de Barcelona que la curación del Conejito duró 25 minutos, durante los cuales, el diestro fué presionado de los mayores dolores.

Desorden en una iglesia Telegramas recibidos de Guadix dan cuenta de un fuerte alboroto ocurrido en una iglesia de dicha población.

Despacho con el rey Hoy han despachado con el rey los ministros de Estado y Gracia y Justicia: el primero sometió a la firma varias cartas reales. El segundo puso a la firma de don Alfonso los siguientes decretos.

En honor de Caballero Dicen de Murcia que en el teatro circo de dicha ciudad se ha celebrado un acto en honor del maestro Caballero.

Conferencias Hoy han celebrado extensas conferencias con el presidente del Consejo de ministros señor Silvela los gobernadores electos de la Corona y Valencia.

El señor Martos ha salido en dirección a la primera capital. El ministro de la Guerra general Linares se encuentra completamente restablecido de sus dolencias, habiéndosele encargado hoy de su departamento.

Fuentes mejorado Parece que el diestro Fuentes se encuentra mejorado de la herida y que ésta no ha merinado para nada sus facultades.

El Conejo Los últimos despachos recibidos de Barcelona dicen que el estado del Conejito es relativamente satisfactorio.

Silvela en Palacio A la salida de Palacio abordaron al jefe de los conservadores muchos periodistas, pero el señor Silvela se mostró reservadísimo.

Los carlistas El marqués de Valdecerrato ha protestado en nombre del partido carlista de la especie vertida en algunos diarios de la Corte referente a que los carlistas irían unidos a ciertos elementos conservadores para luchar en las próximas elecciones legislativas.

Del extranjero Dicen de Formaki que los insurrectos hacen uso de la dinamita contra los turcos.

En honor de Caballero Dicen de Murcia que en el teatro circo de dicha ciudad se ha celebrado un acto en honor del maestro Caballero.

Conferencias Hoy han celebrado extensas conferencias con el presidente del Consejo de ministros señor Silvela los gobernadores electos de la Corona y Valencia.

Alcance para fuera de la Capital ULTIMA HORA URGENTE Madrid, 14-1'30 m. La llegada ZARAGOZA.—El ilustre Salmerón llegó anoche a ésta, teniendo un recibimiento entusiasta.

Tumulto Telegrafían de París diciendo que en la iglesia de San Lorenzo los publicistas Therg y Charbonell han protestado contra las palabras dirigidas por el padre Hebert que atacó sus escritos sobre las congregaciones religiosas.

El Trocadero Los últimos telegramas de Cádiz dicen que continúa el incendio del Trocadero, incendiándose a las casas incendiadas.

Un muerto Sakcity Brigham dice que ha muerto en Joug el presidente de los doce apóstoles de la iglesia de los Mormones.

De Marruecos Participan de Melilla que la mina que los insurrectos colocaron para volar la alcazaba de Frajana estaba cargada con tres quintales de pólvora.

Toros en Sevilla La corrida del domingo en Sevilla ha estado animadísima con un completo lleno en el circo y un calor sofocante.

Sevilla, 12-7 n. El ganado de Concha y Sierra, bueno. «Algabeño» estuvo superior despachando sus toros de dos estocadas.

Loubet Ha salido con dirección a Argelia, según comunican de París el presidente de la República francesa monsieur Loubet, el cual regresará a su patria el día 30 de los corrientes.

Triste hallazgo Telegrafían de Manila que se ha logrado poner a flote el buque «Reina Cristina», que se fué a pique en la fatal jornada.

Una reunión En el Círculo liberal se ha efectuado la presentación de los candidatos para las próximas elecciones, quienes dirigieron la palabra a la reunión.

¿Vergüenza? La vergüenza se traduce generalmente por los colores que suben al rostro. Muchas veces se tiene vergüenza, también, de tener el rostro colorado o sonrosado en extremo.

Obsequios regio En Atenas el rey Jorge de Grecia ha obsequiado con un espléndido banquete a los príncipes alemanes imponiéndoles después el gran cordón de San Salvador.

De Marruecos Participan de Melilla que la mina que los insurrectos colocaron para volar la alcazaba de Frajana estaba cargada con tres quintales de pólvora.

Sevilla, 12-7 n. El ganado de Concha y Sierra, bueno. «Algabeño» estuvo superior despachando sus toros de dos estocadas.

Sevilla, 12-7 n. El ganado de Concha y Sierra, bueno. «Algabeño» estuvo superior despachando sus toros de dos estocadas.

Sevilla, 12-7 n. El ganado de Concha y Sierra, bueno. «Algabeño» estuvo superior despachando sus toros de dos estocadas.

Se vende una mesa escritorio de las llamadas de ministro y un aparador.—Rodríguez Paterna, 26.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende una mesa escritorio de las llamadas de ministro y un aparador.—Rodríguez Paterna, 26.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Se vende un rebano de 98 cabezas, de buena alzada, con 15 corderas Dirigirse a don Facundo González, en Lanciego.

Gran Fábrica de Máquinas Mecánicas... Cordilleras... Amiral Courbet... NODRIZAS...

Explosivos... En Haro... Se venden... PERSIANAS... Materiales nuevos...

VINOS... Se vende un macho a prueba para carro y labranza y un caballo para labrar, y coche. Dirigirse, Juan Lobo, 18.

CASA DE SALUD... Clínica Ortopédica y Balneario de aguas Clorurado Sódico Bicarbonatadas de Pedro Prim, Alsasua (Navarra).

Subasta... El día 19 del actual y hora de la tarde en Alcañal, para la construcción de una barca bajo el tipo de 2000 pesetas.—El Alcañal, Victoriano Mateo.

RELOJERÍA... de Laureano Muñoz... MUEBLES... Arriendo de Hierbas...

